

Chili : des manifestants déboulonnent la statue d'un génocidaire Mapuche



Santiago du Chili (RHC)- Un groupe de manifestants ont déboulonné la statue de Cornelio Saavedra dans la commune de Lumaco, dans la Région de l'Araucanie, dans le cadre des manifestations contre la répression et la persécution de l'état chilien contre l'ethnie Mapuche.

Saavedra est rappelé comme un des plus grands militaires génocidaires lors de l'occupation des territoires mapuche par l'armée, l'oligarchie et la classe politique vers la moitié du 19e siècle.

La situation met de nouveau en évidence le climat de tension que règne dans la zone qui est le théâtre de manifestations depuis des semaines à cause de la répression et de l'arrestation de leaders indiens.

Mercredi dernier 8 prisonniers politiques mapuche qui font la grève de la faim au Centre Pénitencier d'Angol, au Chili, ont décidé de commencer une grève sèche à cause de l'absence de progrès des conversations avec le gouvernement de Sebastián Piñera.

Pour leur part, des Organisations de la Révolte au Chili ont appelé la semaine dernière à poursuivre les protestations en signe de solidarité avec le peuple Mapuche, après les épisodes violents survenus dans

l'Araucanie.

Elles ont ajouté que ces derniers mois la militarisation du territoire et les actions répressives se sont renforcés dans la zone.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/231107-chili-des-manifestants-debouloignent-la-statue-dun-genocidaire-mapuche>



Radio Habana Cuba